

IAC

POLYGIS erneuert

[26.04.2007] Das Geografische Informationssystem POLYGIS liegt in neuer Fassung vor. In der Version 9.8 wurde die Funktionalität nochmals erweitert.

Die Leipziger Firma IAC hat die neue Version ihres Geografischen Informationssystems veröffentlicht. POLYGIS 9.8 enthält nach Angaben des Herstellers innovative Funktionserweiterungen und Zusatzmodule. Die neue POLYGIS-Generation weise gegenüber der Vorgängerversion eine deutliche Leistungssteigerung in punkto Oberfläche, Benutzerführung, Systemarchitektur und Funktionalität auf, heißt es in einer Pressemitteilung von IAC. Eine wesentliche Neuerung ist das POLYGIS-SuchCenter, mit dessen Hilfe komplexe Suchvorgänge und Auswertungen durchgeführt werden können. Es besteht dabei die Möglichkeit, neben dem internen Geo- und Fachdatenbestand auch externe Daten einzubinden. Laut GIS-Report zählt POLYGIS zu den führenden GI-Systemen in Deutschland. Die Software-Lösung bietet für die verschiedenen Anwendungen im kommunalen Umfeld angepasste Fachschalen.

(al)

Stichwörter: Geodaten-Management, IAC, Geodaten-Management, Geodaten, Geografisches Informationssystem